

党市議会議員 南畑さち代



いずみ山系の森と川 を守るコンサート

とき 5月12日(土)
13:30~
ところ 北コミセン
出演 クロウフィールド
うりずんの花
協力券 500円

3月中旬頃、有功地域にメガソーラーを計画する事業者が、近隣自治会の住民に対し、突然「通行止めのお知らせ」とする文書と通行止めの範囲等を示すマップを各家庭に配布しました。地元では「工事が始まったのか」「許可がおりたのか」「なぜ？」等の声がありました。通行止めとされる道は多くの方がハイキングに利用する道です。市・農林水産課に問い合わせると「事業者から伐採及び伐採後の造林の届出書が郵送で届いている」とのことでした。届出書の主な内容は、「伐採面積500㎡(100㎡×4カ所、クレーン設置場所の伐採100㎡)、期間は今年4月～6月まで。伐根をしない伐採完了後に太陽光設備の杭テスト施行を実施、実施後は植林をする。伐採から植林までは1ヶ月とする。」というものです。事業者は「県・林務課と協議し、許可前着手にはあたらな

事業者が突然の通行止めに

4月12日、「いずみ山系の巨大太陽光発電を考える会」として県・市と懇談しました。住民は「今、笹百合が見頃を迎え、花は勿論、花の世話をしてくれている方や多くの方が影響を受ける可能性がある」「納得できない。撤回するよう指導してもらいたい」などを訴えました。市は「中止を求めらるかにしました。しかし、工事を止める気配はありません。計画の危険性とあわせ、不誠実な事業者の態度を広く知らせ計画を撤回させましょう。」

メガソーラー計画

リレートーク

Relay Talk

リレートーク

県議会議員 奥村のり子の
読者ニュース
2018年4月22日 第309号
奥村のり子生活相談所
〒640-8212 和歌山市杉ノ馬場1-11
☎&FAX 073-427-7121
Eメール wjcpken@naxnet.or.jp

15日の日曜日、海南市下津町の橋爪美恵子候補の出席式に行っていました。今度の選挙は海南市民の暮らしと福祉を守るということと同時に、安倍暴走政治にストップをかけ改憲を許さない民意を示す選挙でもあります。また、来年の統一地方選挙や参議院選挙躍進の流れをつくるといううえでも重要な選挙だと思っています。

22日は海南市議選投票日 お知り合いにご支援お願いを

相究明や責任追及を求める意見書を可決する動きが相次いでいます。4人の全員当選で議席占有率20%は、4月・5月に実施される97の選挙区のうち3番目に高い率です。定数削減の中の激戦の選挙最終盤です。ぜひお力をおかしてください。私からもよろしくお願い申し上げます。(奥村のり子)



次の日曜日が投票日です。海南市にお住まいのお知り合いに何卒御支持を広げて頂きますようお願い申し上げます。

「このことを確認している」との経緯書も提出しています。

しかし、和歌山市は、「里道の公用廃止について関係自治会の同意書等が整っていない。関係住民が反対している状態で実施すると大きな混乱を招く恐れがある。この理由から杭テストは控えるよう」求めています。

のり子の週刊日誌(主なもの)

- 4月20日 市駅前・宇治交差点朝宣伝。海南市議選応援演鑑
- 21日 地域訪問
- 22日 海南市議選投票日、地域訪問
- 23日 河西無料生活相談、メガ署名提出、地域訪問
- 24日 会議
- 25日 団会議、環境を考える会
- 26日 市駅前無料生活相談、会議、地域訪問

内閣支持率26.7%(日テレ) 「カジノ法案は必要なし」71%

公文書の改ざん、自衛隊の「日報」隠ぺい、裁量労働制のデータねつ造、財務省の事務方トップのセクハラは聞く人が恥ずかしくなる内容、擁護する傲慢財務相。加計学園問題で「本件は首相案件」と愛媛県の職員に示した首相元秘書官の疑惑など本業そっちのけで悪業に花咲く異常国会。隠ぺいしたイラク自衛隊日報には「戦闘」という文字が何カ所も。隠せば隠すほど真実が見えます。

愛媛県の職員らに「本件は首相案件」と話した文書が見つかった件で、安倍政権の説明に納得できますか」は「できる」14%「できない」76% ◆和歌山市も注目する「政府はカジノ法案を成立させよう」としていますが、「成立させるべき」22%「その必要なし」71%と常識派が圧倒しました。

日テレ4月世論調査で内閣支持率は26.7%と第2次安倍政権で最低を更新、不支持は53.4%と高止まり。16日付「朝日」は支持が31%、不支持は52%、同紙の個別質問で、◆「安倍首相の発言や振る舞いをみて」「信用できる」は31%、「できない」は66%、◆「加計学園問題で首相秘書官が

こんな世論のなか14日は安倍政権打倒国会前行動がナント元気いっぱい参加者と様々なプラカードも愉快でした。あの小泉純一郎元首相がアベ氏へ「もう引き際、バレてる嘘をぬけぬけと」の独白が「週刊朝日」4月27日号に掲載らしい。過去の反省から原発ゼロへ目覚ましい活躍の小泉さんらしい。(編集室)